

# RÉPUBLIQUE DU TCHAD

1

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD  
AUPRÈS  
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD  
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE  
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES  
EN SUISSE

## **DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DE LA REPUBLIQUE DU NIGER Genève, le 18 JANVIER 2016**

Monsieur le Président,

Je souhaite la bienvenue à la délégation du Niger et la remercie de la présentation claire de son rapport national dans le cadre du 2<sup>ème</sup> cycle de l'Examen Périodique Universel.

Nous notons que, lors de son premier examen, le Niger a accepté 110 recommandations sur les 112 reçues.

La délégation tchadienne note avec satisfaction que ce pays a présenté un rapport à mi-parcours sur la mise en œuvre des recommandations acceptées et des engagements volontaires librement pris au premier cycle de l'E.P.U. ; ce qui démontre, à suffisance, l'importance accordée par ce pays au Mécanisme de l'E.P.U. pour la promotion et la protection des droits de l'homme.

Nous saluons les efforts remarquables fournis par le Niger dans la mise en œuvre des recommandations acceptées et des engagements volontaires pris lors du premier examen, tant dans le cadre juridique qu'institutionnel permettant aux citoyens nigériens de jouir de leurs droits et libertés.

Le Tchad et le Niger sont membres de plusieurs organisations sous régionales et internationales au sens desquelles ils ont des similitudes de vues et des intérêts communs sur bon nombre de questions cruciales relatives au bien-être de leurs citoyens.

Nous encourageons le Niger à continuer à faire face aux multiples défis auxquels il est confronté et sollicitons un accompagnement conséquent des partenaires pour aider ce pays ami et frère.

Je vous remercie.